

Idée

La question énergétique



Accepté par la Session des jeunes par 105 voix contre 31

Année: 2007
Thème: Energie
Destinataire: Conseil fédéral
Type d'entrée: Idée

Contenu:

Nous demandons au Conseil fédéral de modifier l'Ordonnance sur l'énergie comme suit:

Etendre la déclaration obligatoire de l'efficacité énergétique (étiquette) au groupe de produits suivants:

- l'électronique de divertissement comme les téléviseurs, les chaînes stéréo, les lecteurs de DVD et de cassettes-vidéo et les beamers ;
- les ordinateurs et leurs accessoires comme les imprimantes et les écrans ;
- les appareils ménagers comme les fours à micro-ondes et les aspirateurs ;
- l'électronique de communication comme les téléphones portables, les routers et les modems ;
- ainsi que les ventilateurs, les fours électriques et les humidificateurs.

Justification:

Les appareils ménagers représentent un volume important de la consommation totale d'énergie, tendance à la hausse. Par notre pétition, nous voulons contribuer à réduire cette consommation au lieu de combattre ses seuls symptômes.

Par ailleurs, la pétition doit assurer une meilleure transparence aux consommateurs tout en les sensibilisant davantage.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé